

Wandertag ins JuZ

Am 9. Oktober 2023 unternahm die Klasse 6a vom KIG mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Schaffland-Bierbrauer und Frau Etz aus einer Ausflug in das Jugendzentrum (JuZ) Andernach.

Um 7:55 Uhr trafen sich die Kinder an ihrer Schule und gingen gemeinsam zum JuZ, wo sie die Schulsozialarbeiterin Frau Neuhäusler erwartete.

Die gemeinsame Begrüßung begann um 8:30 Uhr mit dem Lannengruß. Anschließend wurde das Spiel „Frage der Mitte“ gespielt, bei dem ein Spieler in der Mitte eines Stuhlkreises eine Frage an die Mitspieler stellen musste. Auf wen die Frage zutraf, musste aufstehen und sich einen anderen freien Platz suchen.

Danach wurden Gruppen durch Zeichen von verschiedenen Tierarten (Ziege, Hund, Katze und Kuh) gebildet. Mit diesen Gruppen wurde das „Färbenspiel“ gespielt. Dabei saßen die Mitspieler einer Gruppe hintereinander auf Stühlen und jeder musste das Zeichen für eine Farbe auf den Rücken des Vordermannes weitergeben. Der Vorderste musste schnell auf der Bühne seine Farbe verkünden.

Nun gab es eine 45 minütige Pause, in der alle frühstücken und frei spielen konnten.

Im Stuhlkreis sitzend, stellte Frau Neuhäusler den Schülern Fragen, auf diese spontan antworten mussten.

Anschließend gab es eine Übung zum synchronen Hinsetzen, wofür die Klasse nicht viel Zeit brauchte.

Schließlich wurde „Indoor-Hockey“ gespielt. Die Schüler teilten sich in zwei Teams und bekamen Nummern. Die Leiterin rief eine Zahl auf und die beiden Spieler mit dieser Nummer mussten den Ball (Putzlappen) raschell wie möglich ins gegnerische Tor befördern.

Zum Schluss wurde eine Übung mit einem breiten Band gemacht, in das sich alle stellen und verschiedene Aufgaben erfüllen mussten.

Nun wurde noch eine Bewertung des Tages durch die Schüler mit einem Daumenzeichen abgegeben und viele fanden es sehr schön.